



BILAN DE PRINTEMPS

DES EQUIPES DU HBC TEYRAN

-

-
-9: Les -9 marchent très bien cette saison. C'est la 2ème année que cette catégorie est présente au club et elle porte déjà beaucoup d'espoirs. Sous la houlette de Romain et Clément, les entraînements se passent bien et on sent déjà que certains joueurs peuvent devenir de très bons handballeurs. Les résultats sont bons également. Le club propose depuis le mois février un 2ème entraînement le lundi soir en commun avec le groupe de -11 afin de préparer tout ce beau monde à la saison prochaine. Prochaines échéances: tournoi à St Mathieu et la journée .

-11: Les -11 sont également une des belles satisfactions du club. Cette équipe qui a été renouvelée à près de 60% en début de saison et qui compte donc beaucoup de débutants présente un effectif intéressant. Les 18 joueurs qui le composent sont toujours présents aux entraînements dirigés par Julien et Thibaut. Et le résultats suivent puisque Teyran a remporté beaucoup de matchs cette saison et termine à la 4ème place de son championnat. Mais ça n'est probablement qu'un début si tout le monde s'accroche, et nous espérons posséder les futures "pépites Teyrannaise " dans cette équipe. Prochaines échéances avec le challenge de printemps et un tournoi pour la journée HAND ENSEMBLE.

-15: Les -15 réalisent une très belle saison. La saison dernière, Teyran avait terminé à une belle 3ème place au classement du championnat -15 honneur départemental. Cette saison est la bonne puisque Teyran remporte le championnat -15 départemental honneur. C'est une belle récompense pour le groupe dirigé par Anthony, Arthur et Thibaut aux vues des efforts fournis cette saison. Les progrès du groupe sont impressionnants et ce résultat remarquable valide le travail de tout le club. Encore quelques bons résultats et les -15 pourraient garnir encore un peu plus la vitrine Teyrannaise. Prochaines échéances avec le tournoi à St Mathieu, le challenge de printemps et la journée HAND ENSEMBLE .

-18 dép: Pour leur 1ère saison au niveau départemental, les -18 Teyrannais réalisent une bonne saison. Dans un championnat assez relevé, Teyran a réussi à rester maître à domicile en remportant tous ses matchs avec notamment 2 belles performances contre les meilleures équipes de la poule. Mais notre effectif manque un peu de monde et nos rotations sont un peu courtes pour tenir sur la distance. A 2 matchs de la fin Teyran pointe néanmoins à une belle 5ème place. Il restera également au groupe coaché par Maxime, Loïc et Thibaut la coupe (et un quart de final qui se profile) pour briller en cette fin de saison.

-18 région: Les -18 région sont actuellement engagés dans un championnat régional très relevé. Après avoir conquis de haute lutte leur place pour la phase excellence, Teyran est actuellement 3ème à 4 matchs de la fin. Deux petites défaites chez les principaux prétendants à la 1ère place sont venues ternir une phase aller parfaite jusque là. Mais cette équipe a de la ressource et peut ambitionner de créer l'exploit sur les derniers matchs. Il faudra beaucoup de caractère, mais ce groupe a déjà prouvé qu'il en était capable, et nuls doutes que les entraîneurs Romain et Thibaut seront préparer leurs troupes quand les matchs importants arriveront.

Seniors dép: Pour leur 3ème saison à ce niveau, la "Dép" réalise tout bonnement ses plus belles performances. Dans un championnat particulièrement relevé cette année, et malgré un début de saison mitigé, Teyran pointe à la 4ème place. Mais plus que le classement, c'est le jeu et le caractère de cette équipe qui fait plaisir à voir. En progrès constant depuis le début, la dép a réalisé de belles "perf" depuis le début (victoire à Montagnac ou encore à Béziers ou à Montpellier), ne s'inclinant que de 2 buts contre Grabels "le champion de France départemental 2014" au terme d'un superbe match. Le groupe compte bien s'accrocher jusqu'à la fin pour obtenir le meilleur classement possible et ainsi ravir ces entraîneurs Julien et Thibaut.

Seniors Région excellence: Pour sa 1ère saison à ce niveau, l'équipe réserve de Teyran est pour l'instant dans les clous pour obtenir son maintien. Actuellement 10ème, Teyran connaît des moments plus difficiles après un bon début de championnat. Beaucoup de blessures sont venues ternir nos résultats et on impactées le moral de l'équipe. Cependant Teyran ne manque pas de ressources, en attestent 3 belles victoires à l'extérieur ainsi qu'une victoire de prestige contre Vergèze. Espérons que les blessés reviendront vite et que l'équipe obtiendra les 2 ou 3 victoires encore nécessaires dans ce championnat très relevé.

Nationale 3: Teyran en nationale 3. Les joueurs et son encadrement sont engagés dans une course effrénée au maintien. Dans un championnat très difficile et qui ne laisse que très peu de répit, Teyran est pour l'instant dans la course à la 8ème place synonyme de maintien. Notre équipe 1ère traverse cette fameuse "poule 8" en étant auteurs d'un beau parcours (déjà 6 victoire et 2 matchs nuls). Il manque encore 2 ou 3 résultats positifs pour que l'équipe puisse continuer à ce niveau la saison prochaine. Teyran devra probablement aller les chercher dans les semaines à venir contre des adversaires directs. Pour les supporters et les membres du club, il reste encore beaucoup de belles rencontres à domicile (notamment le 07/05 contre Draguignan). Pour ce match phare, l'équipe aura besoin de vous et donnera tout pour nous offrir le plus beau des spectacles.

Allez Teyran.